



## 'Prime'-Status für nachhaltiges Investment

"Prime"-Status für nachhaltiges Investment  
Die Nachhaltigkeits-Ratingagentur Oekom Research hat Evonik für das umfassende Engagement im Nachhaltigkeitsmanagement den "Prime"-Status verliehen. Evonik wurde erstmals bewertet und erhielt in der Chemiebranche auf Anhieb ein Gesamtrating von B-. Mit dieser Bewertung der Nachhaltigkeitsperformance konnte sich der Konzern im Spitzenfeld der Chemiebranche gut platzieren. Bei der Bewertung von Evonik würdigte Oekom Research insbesondere das Umweltmanagement, die Klimastrategie, die Maßnahmen zur Bewertung von Stoff- bzw. Produktrisiken, aber auch die Corporate Governance. Informationen zum Konzern  
Evonik, der kreative Industriekonzern aus Deutschland, ist eines der weltweit führenden Unternehmen der Spezialchemie. Profitables Wachstum und eine nachhaltige Steigerung des Unternehmenswertes stehen im Mittelpunkt der Unternehmensstrategie. Die Aktivitäten des Konzerns sind auf die wichtigen Megatrends Gesundheit, Ernährung, Ressourceneffizienz sowie Globalisierung konzentriert. Evonik profitiert besonders von seiner Innovationskraft und seinen integrierten Technologieplattformen.  
Evonik ist in mehr als 100 Ländern der Welt aktiv. Über 33.500 Mitarbeiter erwirtschafteten im Geschäftsjahr 2013 einen Umsatz von rund 12,7 Milliarden € und ein operatives Ergebnis (bereinigtes EBITDA) von rund 2,0 Milliarden €. Evonik Industries AG  
Rellinghauser Straße 1-11  
45128 Essen  
Telefon: +49 (201) 177-01  
Telefax: +49 (201) 177-3475  
Mail: info@evonik.com  
URL: <http://corporate.evonik.de>

## Pressekontakt

Evonik Industries AG

45128 Essen

corporate.evonik.de  
info@evonik.com

## Firmenkontakt

Evonik Industries AG

45128 Essen

corporate.evonik.de  
info@evonik.com

Die RAG Aktiengesellschaft, Essen, ist ein international tätiger Energie- und Chemiekonzern. Am 31.05.2004 hat die RAG ihren Anteil an der Degussa auf 50,1 % aufgestockt. Damit entsteht ein Konzern, der mit rund 100.000 Mitarbeitern rund 20 Milliarden € Umsatz erwirtschaftet. Kerngeschäftsfelder sind Energie, Chemie, Immobilien und Bergbau. Unter dem Dach der RAG Aktiengesellschaft hat sich aus der Kompetenz des Bergbaus heraus ein Konzern entwickelt, der 2003 mit 77.680 Mitarbeitern 12,9 Milliarden € Umsatz in den verschiedenen Geschäftsfeldern erwirtschaftete.